



Aus dem Plenum

GUTE SCHULE - GANZTAGSSCHULE

Wir haben in den letzten vier Jahren massiv in die Bildung unserer Kinder investiert. Eine Milliarde Euro ist mehr in den Bildungsbereich geflossen. Neben der Abschaffung der Studiengebühren, der Einführung von G9 an den Gymnasien, der Einführung der dritten Kraft in den Krippen und der Schaffung von zusätzlichen Stellen für Lehrerinnen und Lehrern lag unser Schwerpunkt auf dem Ausbau und der Qualitätssteigerung im Bereich der Ganztagschulen. Diese Erfolge haben wir zum Thema im aktuellen Plenum gemacht.



Besuch von Gewerkschaftsvertretern in Hannover. Unter anderem haben wir über die Bewachung von Standortzwischenlagern gesprochen.

70 JAHRE NIEDERSÄCHSISCHER LANDTAG

Zu Beginn der letzten Woche konnten wir 70 Jahre SPD-Fraktion im Niedersächsischen Landtag feiern. Wir haben gemeinsam mit unserem Bundeskanzler a.D. Gerhard Schröder einen Rückblick auf sieben bewegte Jahrzehnte geworfen. Dabei wurde deutlich, die SPD-Landtagsfraktion hat unabhängig davon, ob sie Regierungs- oder Oppositionsfraktion war, einen gehörigen Anteil an

der positiven Entwicklung unseres Bundeslandes geleistet. Gleich zu Beginn dieser Woche haben wir gemeinsam als Landtag 70 Jahre frei gewähltes Parlament und damit 70 Jahre Demokratie in Niedersachsen gefeiert.



Mit den Hans Dieter Haase, Luzia Molenhauer, Renate Geuter und Sigrid Rakow beim 70. Jubiläum des Niedersächsischen Landtags.

KONSOLIDIERUNG DES LANDESHAUSHALTS

Seit Übernahme der Regierungsverantwortung haben wir vieles auf den Weg gebracht. Eine der historischen Leistungen in dieser Zeit ist die Konsolidierung des Landeshaushalts. Unser Finanzminister Peter-Jürgen Schneider darf zurecht als erfolgreichster Finanzminister in der Landesgeschichte bezeichnet werden. Seit 2016 kommen wir erstmals seit Gründung des Landes ohne eine Netto-Neuverschuldung aus. Das konnten wir erreichen, obwohl wir zusätzlich in Bildung und die Flüchtlingshilfe investiert haben. Wir investieren in Straßen und Gebäude, in Universitäten und Krankenhäuser. In diesem Tagungsabschnitt werden wir ein Sondervermögen von 750 Millionen Euro zur Sanierung der Landeskrankenhäuser und Hochschulen auf den Weg bringen.

Logemanns Logbuch



25/2017

SPD 
LANDTAGSFRAKTION
NIEDERSACHSEN

WEITERE THEMEN IM PLENUM

Entwurf eines Transparenzgesetzes für Niedersachsen

Landesweites Fahrradmobilitätskonzept 2025

Auftragsverwaltung des Bundes für Bundesstraßen sicherstellen, Mitarbeiter schützen, Landesinteressen wahren

DANIELA BEHRENS LEGT AMT NIEDER

Staatssekretärin Daniela Behrens hat viel für das Land Niedersachsen getan. Fachlich hoch kompetent und immer sachlich hat sie unser Land vorangebracht. Sie hat bei einer Auftragsvergabe Fehler gemacht. Die hat sie eingestanden. Persönlich hat sich Daniela Behrens nicht bereichert. Um Schaden vom Amt, vom Ministerium und vom Land abzuwenden, hat sie um ihre Entlassung gebeten. Ich habe großen Respekt vor ihrer Entscheidung. Ihren unglaublich zielorientierten Einsatz für das Wohl und die Entwicklung des Landes Niedersachsen schätze ich sehr. Danke für die konstruktive und engagierte Zusammenarbeit.

Tag der Arbeit in Nordenham



Maikundgebung in Nordenham. „Wir sind viele. Wir sind eins“, lautete das diesjährige Motto. Themenschwerpunkt war die sichere

Rente. Das Rentenniveau darf nicht weiter fallen sondern muss deutlich angehoben werden, so die wichtige Forderung der Gewerkschaften.

Landesvertreterversammlung



Bei der Landesvertreterversammlung des SPD-Landesverbands Niedersachsen in Hameln wurde die Landesliste der SPD für die Bundestagswahlen festgelegt. Unsere Bundestagsabgeordnete Susanne Mittag hat es auf Platz zwei geschafft. Nochmal herzlichen Glückwunsch!

Jusos Wesermarsch

Anfang April wurde in Brake der neue Vorstand der Jusos Wesermarsch gewählt. Neuer Vorsitzender ist Timo Adamietz aus Nordenham, seine Stellvertreter sind Felix Frerich aus Butjadingen und Oliver Wylega aus Brake. Ich freue mich riesig auf die Zusammenarbeit! Super fand ich auch, dass der Vorsitzende der Jusos Delmenhorst, Christian Altkirch, dabei war.



In Bildern zusammengefasst



Ende April hat die AsF Wesermarsch einen neuen Vorstand gewählt. Dabei ist ein tolles Team unter der neuen Vorsitzenden Verena Sievers-Kania zusammen gekommen.



Bei der Veranstaltung mit dem Thema „Assistenzsysteme im Kontext umweltfreundlicher Technologien“ vom maritimen Cluster Norddeutschland und GreenShipping Kompetenzzentrum.



Auf dem Betrieb von Anja und Dirk Hanken wurde das Weidemilchlabel vorgestellt. Gleichzeitig fand der Weideaustrieb statt.



Zum Zukunftstag dieses Jahr konnte ich wieder motivierte junge Menschen aus der Wesermarsch und Rastede in den Niedersächsischen Landtag einladen.

Stephan Weil zu Besuch

Im April besuchte unser Ministerpräsident und SPD-Landesvorsitzender Stephan Weil die Wesermarsch. Wir besuchten die Kita FAH und haben uns über die Inklusionsarbeit informiert. Danach ging es weiter zum Bürgerhaus, das wir kurz besichtigten und wo wir uns mit Vertretern von sozialen Einrichtungen und der Wirtschaft trafen.



AsF-Veranstaltung mit Ministerin Rundt

Am Montag, den 22. Mai 2017 findet ab 18:00 Uhr in der Markthalle Rodenkirchen eine Veranstaltung der AsF mit dem Titel „*Perspektiven für Frauen im ländlichen Raum: Raus aus der Minijob-Minirente-Falle*“ statt. Die Ministerin für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung, Cornelia Rundt, wird hier ein Impulsreferat halten. Interessierte sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen.

IdeenExpo Road Show



Alle zwei Jahre findet in Hannover die IdeenExpo statt. Hier können sich Schülerinnen und Schüler über Chancen im MINT-Bereich informieren. Dieses Jahr ist die IdeenExpo vor dem Start am 10. Juni auf Tour und ich habe sie nach Elsfleth eingeladen.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info